



7 Pièces

175 m²

Réf. 3682100

2 590 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité de l'Arc de Triomphe, de la Place des Ternes, du Faubourg Saint-Honoré et du Parc Monceau. Au 3ème étage d'un très bel immeuble de Pierre de Taille. Un élégant appartement de réception/familial en bon état de 175m². Il se compose d'une galerie d'entrée, un séjour de 30 m² donnant sur la rue, une salle à manger et une grande cuisine dinatoire de 37 m² également sur rue. Une buanderie. L'appartement offre quatre chambres (21 m², 17,35 m², 13,12 m² et 11,12 m²), une salle de bains, deux salles d'eau et trois WC. Une cave. Gardienne. Les volumes sont généreux avec une belle hauteur ...

Close to the Arc de Triomphe, Place des Ternes, Faubourg Saint-Honoré and the Parc Monceau. On the 3rd floor of a beautiful freestone building. An elegant reception/family apartment in good condition of 175m². It consists of an entrance gallery, a living room of 30 m² overlooking the street, a dining room and a large dining kitchen of 37 m² also overlooking the street. A laundry room. The apartment offers four bedrooms (21 m², 17.35 m², 13.12 m² and 11.12 m²), one bathroom, two shower rooms and three toilets. A cellar. Concierge. The volumes are generous with high ceilings

LECOEUR IMMOBILIER SASU

233 RUE DU FBG ST HONORE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

